



Förderverein für Musik
und Kultur Uganda e.V.

Newsletter



Quartal I/2023

Inhalt

1. Neues aus Uganda.....	2
1.1. Weihnachtskonzert.....	2
1.2. Neujahrs-Ferienprogramm.....	3
1.3. Austausch mit Blasorchestern der IMLS und Oberpfälzer Gymnasien	4
2. Neues aus Deutschland	5
2.1. Regelmäßiger Probenstart für Himbisa Mukama Auftritte.....	5
2.2. Jahreshauptversammlung 2022.....	5
3. Terminvorschau	6

1. Neues aus Uganda

1.1. Weihnachtskonzert

Das Weihnachtskonzert wurde am 16.12.2022 als Krippenspiel aufgeführt und musikalisch durch die Blasband und den Chor begleitet. Die Geschichte Jesu Geburt wurde dabei sehr eindrücklich mit afrikanischen bunten Gewändern und ugandischen Alltagsszenen ergänzt, die auch zu komödianten Momenten führten. Auch eine echte Ziege durfte im Stall nicht fehlen, die fröhlich am Stroh knabberte.



Das ganze Konzert kann auf Youtube unter <https://www.youtube.com/watch?v=gedZMBGbj3k&t=32s> angeschaut werden.

1.2. Neujahrs-Ferienprogramm



Während der Weihnachtsferien, die in Uganda von Mitte Dezember bis Ende Januar andauern, stellte die IMLS ein buntes Ferienprogramm für die Schüler:innen auf die Beine. So konnten sie neben täglichen Musiktheorieeinheiten unterschiedliche Instrumente intensiv erlernen sowie in traditionellem Tanz und Percussioninstrumenten geschult werden. Das Erlernete wurde anschließend bei einem farbenfrohen Abschlusskonzert auf den neu angelegten Rasenflächen vor dem IMLS –Gebäude der Schulgemeinschaft und Elternschaft präsentiert.



1.3. Austausch mit Blasorchestern der IMLS und Oberpfälzer Gymnasien

In den Osterferien reisten die Bigbands des Regensburger Albrecht Altdorfer Gymnasiums und Nittenauer Regentalgymnasiums für musikalische Austauschaktionen nach Uganda. Über die Osterfeiertage besuchten sie auch die IMLS und studierten zusammen mit der IMLS-Brasband mehrere Stücke ein. Diese wurden dann am Ostersonntag im Rahmen eines Osterkonzerts aufgeführt. Erstmals stellten zu diesem Anlass auch die Berufsausbildungszweige der IMLS an bunten farbenfrohen Ausstellungsständen ihre hergestellten Produkte und ihr Können für die interessierten Besucher dar. Auch die Oberbürgermeisterin Masakas, Florence Namayanja, besuchte das musikalische Osterfest an der IMLS. Sie war bereits im vergangenen Jahr im Rahmen des letztjährigen Austauschprojekts nach Regensburg gereist und ließ sich von der Musik begeistern.



2. Neues aus Deutschland

2.1. Regelmäßiger Probenstart für Himbisa Mukama Auftritte



Seit März finden wieder wöchentliche Himbisa Mukama Chorproben in Regensburg statt. Geprobt werden vorwiegend afrikanische Songs, die im Laufe des Jahres zu verschiedenen Anlässen aufgeführt werden (Termine siehe weiter unten). Der erste Benefizauftritt war bereits am vergangenen Sonntag, 23. April zusammen mit Blasensembles der Sing- und Musikschule der Stadt Regensburg und der Pfarrei St. Konrad Wegen. Das Konzert war sehr gut besucht und brachte einen Spendenerlös von 1.898€ ein. Wer Lust hat, noch im Chor mitzuwirken ist herzlich eingeladen, noch einzusteigen. Die Proben finden immer Donnerstags von 19:30–21:30 im Pfarrsaal der Pfarrei Steinweg in Regensburg statt.

2.2. Jahreshauptversammlung 2022

Am 10. März fand die Jahreshauptversammlung des Vereins statt, auf der über die Projekte und Entwicklungen des vergangenen Jahres berichtet und Rechenschaft abgelegt wurde. Die Mitgliederversammlung entlastete anschließend den Vorstand für die Aktivitäten des vergangenen Jahres und freut sich auf das nun anstehende Jahr 2023. Neue Mitglieder sind stets willkommen. Das Antragsformular befindet sich auf der Website unter <https://fmk-uganda.de/wp-content/uploads/2020/12/Beitrittsformular-FMK-Uganda-e.V.-2018.pdf>

3. Terminvorschau

- **17.06. um 18:00 Uhr Himbisa Mukama Auftritt in der Kirche Kareth/Regensburg**
Im Rahmen eines Gottesdienstes und anschließendem musikalischen Sommerausklang anlässlich des ugandischen Märtyrertages

- **02.07. um 16:00 Uhr Himbisa Mukama Konzert in reduzierter Version in der Bergkirche Hl. Dreifaltigkeit/Regensburg**
Der Himbisa Mukama Chor präsentiert zusammen mit dem Kirchenchor und Band/Trommelgruppe ein musikalisches Programm zugunsten der Orgelrestauration der Bergkirche

Schlussbemerkung:

Wenn Sie keinen weiteren Newsletter wünschen, geben Sie uns eine kurze Rückmeldung an info@fmk-uganda.de.